

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan segala rahmat-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan proses penyusunan skripsi ini dengan judul “Implementasi Substansi Program Pendewasaan Usia Perkawinan (PUP) Terhadap Hasil Pengambilan Keputusan Menikah Usia Dini Pada Remaja” guna memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan program studi Pendidikan Vokasional Kesejahteraan Keluarga pada Fakultas Teknik Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari kelemahan serta keterbatasan yang ada sehingga dalam menyelesaikan skripsi ini memperoleh bantuan dari berbagai pihak, dalam kesempatan ini peneliti menyampaikan ucapan terimakasih kepada:

1. Allah SWT dan Nabi Muhammad SAW yang telah memberikan rahmat serta hidayahnya sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik
2. Orang tua peneliti, yang selalu memberikan motivasi dukungan, bantuan serta doa kepada penulis untuk segera menyelesaikan proposal penelitian ini.
3. Dr. Uswatun Hasanah, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Vokasional Kesejahteraan Keluarga Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan kelancaran pelayanan dalam urusan Akademik.
4. Dr. Uswatun Hasanah, M.Si dan Tarma, S.Pd., M.Pd selaku dosen pembimbing saya yang telah sabar memberikan pengarahan, bimbingan, motivasi dan saran yang berguna sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Harapan peneliti semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi pembaca dan berguna bagi pengembangan ilmu pengetahuan, khususnya untuk Program Studi Pendidikan Vokasional Kesejahteraan Keluarga yaitu pada

teori implementasi substansi program Pendewasaan Usia Perkawinan (PUP) dan hasil pengambilan keputusan menikah usia dini pada remaja.

Akhir kata peneliti menyadari bahwa dalam menyusun skripsi ini masih belum mencapai kesempurnaan serta masih terdapat banyak kekurangan. Oleh sebab itu, peneliti mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dapat diberikan demi perbaikan dan penyempurnaan di masa mendatang.

Jakarta, 17 Agustus 2018

Muh. Wahyudin Jaelani

5545133587